
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 

　 10月12日(土)に開催しました運動会では、多くの保護者のみなさま方にご参観いただき誠にありがとう
ございました。今年は、10月になって少し気温も下がってきたものの、日なたではまだまだ暑さが厳しい中の
運動会となりましたが、子どもたちの力一杯頑張っている姿を見ることができました。開会式や閉会式の進
行をしていた6年生の児童をはじめ、高学年の係の児童はとてもきびきびと動いていましたし、練習不足を
感じさせない演技も披露していました。午前中のみの短い時間での開催ではありましたが、 子どもたちに
感想を聞くととても楽しかったと笑顔でたくさんの児童から返事が返ってきました。前日準備から後片付けま
でたくさんの保護者のみなさまのご協力を本当にありがとうございました。また、運動会終了後にはアンケー

 トにもご協力いただきありがとうございました。アンケート結果の概要についても掲載します。
　 さて、運動会は終わりましたが、行事予定表にもございますように、まだまだたくさんの行事があります。こ
れらの行事を通して、子どもたちは大きく成長していくと考えています。実り多い秋となるよう取り組んで参り
ますので、引き続きご協力いただけますようお願い申しあげます。

11月のおもな行事予定 
 《11月》

 1日(金)板野郡人権教育研究大会(3-2授業) 
       児童下校12:30（3-2は14:30) 
 2日(土)身障者ふれあい大会(金管バンド･ダンスチーム出演) 
 3日(日)文化の日 
 4日(月)振替休日 
 8日(金)クラブ活動 
         PTA本部･合同役員会19:30 
10日(日)藍ラブフェスティバル(金管バンド･ダンスチーム出演) 
11日(月)朝会(Zoom) 
15日(金)バス遠足(１～4年) 

校外学習「正法寺川探検」(5年) 
お弁当の日(6年) 

20日(水)学校安全の日 
あいさつロード(4年交通補導部) 

21日(木)体育科研究プレ大会(2-3，6-3授業) 
        児童下校13:30(2-3,4-3は14:40頃) 
22日(金)クラブ活動 
23日(土)勤労感謝の日 
　　　　５年生登校日(午前中) 
25日(月)集金引落日 
　　　　宿泊学習(5年)1日目 
26日(火)宿泊学習(5年)2日目 
27日(水)5年振替休業日 
29日(金)委員会活動　　　　 
 

 《12月》
 1日(日)資源ごみリサイクルキャンペーン･愛校作業 
 7日(土)参観日・藍北フェスティバル 
 9日(月)振替休業日 
18日(水)～20日(金）個人懇談 
23日(月)第2学期終業式
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板野郡陸上運動記録会がありました。 
　 １０月１６日(水)にポカリスエットスタジアムで、板野郡陸上運動記録
会を実施しました。１０月４日に実施予定だったのですが、雨天だったた
めに予備日に実施しました。本校からは、５･６年生で夏休み･放課後等
に練習に参加していた児童のうち郡陸出場標準記録突破した３４名が
参加しました。 男子走り高跳び、男子ソフトボール投げで郡１位を獲得
したのをはじめ、個人種目では１２名と男子４×１００mリレー、女子４×１０
０mリレーが上位入賞を果たし、来る１０月２６日(土)に開催される徳島
県陸上運動記録会に出場します。学校及び郡代表としての活躍を期待
しています。

運動会の様子

　 運動会のアンケートへのご協力をありがとうございました。結果
概要を２ページ目に掲載しておりますので、ご覧ください。自由記
述についてもたくさんのご意見･感想をいただきありがとうござい
ました。来年度の運動会の参考とさせていただきます。 なお、来
年度の運動会ですが、秋に県体育科教育研究大会があるため、
現時点では５月開催を考えております。ご理解いただけますよう

 お願い申しあげます。



令和６年度　 幼･小合同運動会のアンケート結果について(３７８名回答) 

 
 ○主な自由記述の内容(要約)

　 アンケートの自由記述については、１４０余りのコメントを書いていただきました。ありがとうございます。コ
メントの内容については、ChatGPTで要約したものを掲載します。 

　このアンケートには、運動会に対する多様な意見や要望が寄せられており、全体として運動会に
対する満足度は高かったものの、観覧ゾーンのマナーや入れ替え、テントの使用などに関しては改
善の余地があるとの声があり、次回の運営に向けてこれらの意見が参考になると考えられます。 
 
　まず、開催日程に関して、町内の小学校と日程が重なってしまい、保護者が他の子供の運動会に
も参加しづらいという声がありました。また、1日開催にして、学年ごとに競技を分けることで、
保護者がゆとりを持って観覧できるようにしてほしいという要望が見られました。 
 
　種目については、リレーや徒競走、親子競技など、特に個人種目の不足を残念がる声がありまし
た。6年生の最後のリレーに保護者や先生が参加する混合チームを追加する案や、6年生の親子での
対決を望む声もありました。また、全学年にリレーを取り入れたり、順位をつける種目を増やして
ほしいとの要望も寄せられました。PTA種目については、強制参加の雰囲気があるため不要という
意見もありました。 
 
　観覧ゾーンの入れ替えに関する意見は多く、一部の保護者が最前列に居座り続ける問題が指摘さ
れました。入れ替えのルールが守られず、場所取りやマナーに関する不満が出ていました。学校側
からのアナウンスはあったものの、一部では入れ替えが徹底されていないため、他の保護者が不便
を感じたようです。観覧ゾーンの最前列にいる人がしゃがむなど、後方の観覧者への配慮が求めら
れています。また、ビデオカメラの三脚や椅子を使って観覧することによる妨げも問題視されてい
ました。 
 
　休憩用テントに関しては、小さい子供や高齢者のために必要という意見が寄せられましたが、半
日開催であれば不要とする意見もありました。テント内が一部の保護者によって占領され、他の人
が利用しづらい状況も報告されていました。 
 
　その他の意見としては、運営について感謝する声が多く、プログラムのスムーズな進行や先生方
の努力を評価する意見が多数ありました。特に、半日開催により、保護者の負担が減り、両親共働
きの家庭には好評でした。子供たちの成長や頑張る姿が見られたことに対する感謝の声も数多くあ
りましたが、もっとゆったりと観覧できる環境の整備を求める声もありました。 
 
　一方で、喫煙や日傘の使用に関するルールの徹底や、応援団の位置が観覧を妨げることについて
の指摘もあり、改善を求める意見がありました。また、最前列にいる人が立ったままだと後ろの人
が見えないため、しゃがむなどの配慮を促す仕組みが必要との指摘も見られました。 
 
　全体として、運動会に対する満足度は高かったものの、観覧ゾーンのマナーや入れ替え、テント
の使用などに関しては改善の余地があるとの声が多く、次回の運営に向けてこれらの意見が参考に
なると考えられます。


